



# Communiqué

## Le Cabinet s'articule autour des objectifs prioritaires énoncés au document Pinasuaqtavut

**KUGLUKTUK, Nunavut (le 9 septembre 2007):** La réflexion du Cabinet dans le cadre de sa retraite du 6 au 8 septembre 2007, se penchait sur les objectifs prioritaires figurant à l'énoncé de mandat Pinasuaqtavut en matière de développement culturel et économique.

« Cette retraite a permis au Cabinet d'examiner les opérations gouvernementales, de mesurer les progrès dans le sens de la réalisation des objectifs prioritaires formulés au Pinasuaqtavut et d'établir les lignes directrices à l'appui de la mise en œuvre de ces objectifs, » déclarait le premier ministre Paul Okalik. « Tous sont favorables au Projet pilote sur les valeurs de la société inuit (VSI), au parachèvement des stratégies sectorielles dans le secteur du développement économique et au renforcement de la formation et de la gestion financières. »

Le Cabinet s'est penché sur le Projet pilote sur les valeurs de la société inuit (VSI) mené à Clyde River. Les membres ont instruit le ministère de la Culture, de la Langue, des Aînés et de la Jeunesse de poursuivre les projets VSI et de prévoir l'inauguration des travaux de réalisation de l'École culturelle du Nunavut ainsi que de l'École des métiers du Nunavut.

Les stratégies économiques sectorielles appliquées à ce jour, notamment la stratégie des pêches du Nunavut et la stratégie minière du Nunavut, ont ouvert de nouvelles perspectives et créées de nouvelles occasions d'emploi à l'échelle du territoire. Le Cabinet a demandé au ministère du développement économique et des Transports de terminer les stratégies restantes, d'explorer les possibilités d'exportation de pelleteries de phoques au Groenland et de rechercher des solutions à l'intention des exploitants d'entreprises touristiques aux prises avec des frais d'assurance élevés.

Au long de toute cette retraite, le Cabinet a tenu à souligner l'importance du raffermissement de la gestion financière dans l'ensemble du gouvernement et de ses organismes et a enjoint son personnel de conjuguer ses efforts à ceux d'autres régions et de mettre au point des programmes de formation à l'intention des Inuit les préparant à accéder à des postes du domaine financier. Le Cabinet a également demandé au ministère des Services communautaires et gouvernementaux de mettre de l'avant des solutions favorables à la future gestion de projets d'envergure et de transport de matériaux, susceptibles de bénéficier des économies d'échelle.

Le Cabinet s'est penché sur l'évolution de la Loi sur l'éducation et la mise en œuvre de la Fiducie pour le logement dans le Nord ainsi que sur le transfert des responsabilités au Nunavut par le Canada. Le Cabinet a instruit le personnel de présenter une étude de la politique sur les déplacements pour visites médicales ainsi qu'une stratégie de recrutement et de rétention du personnel infirmier et une stratégie en matière de santé publique. Le Cabinet a également demandé au personnel de prévoir un établissement et des programmes de traitement de l'alcoolisme.

Le Cabinet a donné son appui à la réduction de l'utilisation du combustible fossile par un octroi pour l'efficacité énergétique en vertu duquel les propriétaires jouiraient d'un rabais de 50 % sur les améliorations apportées, jusqu'à concurrence de 1000 \$.

La retraite de s'est conclue à Kuguktuk par des rencontres avec la collectivité et un festin offert par le député Joe Allen Evyagotailak et le maire Derrick Power.

L'annonce des programmes particuliers suivra, accompagnée de plus amples détails des directives du Cabinet.

- 30 -

Contact médiatique:  
Wende Halonen  
☎ 867-975-6046